



▣ Doctor
Gabriel Silva Luján

No conozco muchas publicaciones periódicas que hayan alcanzado y superado el medio siglo de existencia. Porque no es sencillo alcanzar un hito como éste. Perseverar en el esfuerzo de transmitir ideas, de generar debates, y de servir de canal de información y servicio a una comunidad, es un esfuerzo que no admite tregua y que implica incontables horas de trabajo. Por eso aprecio especialmente que la Revista Fuerzas Armadas, que cumple con todas estas misiones, celebre sus primeros cincuenta años de existencia, y aplaudo a su equipo editorial y a sus fieles lectores por este logro.

Durante este tiempo, la revista se ha posicionado como la publicación líder en el país en el tratamiento de los temas de Seguridad y Defensa, convirtiéndose en un faro de orientación y divulgación para varias generaciones de colombianos -uniformados y civiles- interesados en profundizar y conocer, con análisis de fondo y completa actualidad, asuntos de gran importancia para la Fuerza Pública, como la doctrina de operaciones conjuntas, los Derechos Humanos, el Derecho Internacional Humanitario, el liderazgo, la geopolítica y la estrategia militar, entre otros.

Los aportes de sus prestigiosos analistas y el material publicado han sido herramien-

Saludo

Ministro de Defensa Nacional

tas fundamentales para comprender mejor la realidad de Colombia y el mundo, en el empeño que inspira a los militares y policías de la Patria: procurar una sociedad más segura para todos los colombianos.

Esta celebración llega en un momento histórico para el país, cuando nos disponemos a conmemorar los 200 años de la independencia política de nuestra nación; cuando nuestras Fuerzas Armadas, en desarrollo de la Política de Consolidación de la Seguridad Democrática, están llevando a los violentos a su declive definitivo, y cuando los colombianos, agradecidos, reciben los beneficios de dicha seguridad, que se traducen en progreso y desarrollo social.

¡Qué bueno contar con este órgano de difusión de la Escuela Superior de Guerra para que nos dé luces que nos permitan perfeccionar nuestros esfuerzos para enfrentar los nuevos desafíos y avanzar decididos hacia la victoria, que no es otra que la paz definitiva para todos los habitantes de Colombia!

Reciban, en nombre mío y de todos los funcionarios del Ministerio de Defensa, un cordial saludo de felicitación, con la certeza de que seguiremos contando por muchos años más con sus excelentes aportes en beneficio de la Patria. ✎